



## Les patrons de la Vienne "boostent" les jeunes diplômés !

vendredi 19 février 2010, par [lpe](#)



Proposer à des chefs d'entreprise de parrainer des jeunes diplômés en difficulté d'insertion faute de moyens, de réseau, de méthode... l'idée est née en 2007, à la suite d'une série de faits divers malheureux dans la banlieue parisienne.

Très vite le MEDEF de la Vienne s'est associé au projet, en partenariat avec les **missions locales** du département. Deux ans et demi plus tard les résultats sont là : **90 patrons ont permis à 120 jeunes de reprendre confiance en eux. 86% d'entre eux sont sortis de la galère, ils ont trouvé un emploi en moins de 6 mois.**

### Comment ça se passe ?

Les jeunes diplômés (niveau bac à bac +5) sont repérés par les missions locales. Les critères ? *" Le jeune doit être prêt à travailler, être en capacité d'aller directement à l'emploi et en manifester une réelle envie, explique la responsable de la mission locale de Poitiers. En fait, l'unique frein à son insertion c'est la méconnaissance du milieu qui a souvent entraîné une longue période de chômage et une perte de confiance ».*

C'est alors que le MEDEF intervient : il repère dans son réseau de volontaires (chefs d'entreprise ou cadres dirigeants) celui qui correspond le mieux au profil du futur filleul.

Le parrain prend alors le jeune sous son aile, bénévolement. Il l'aide à se poser les bonnes questions, lui ouvre les yeux sur le monde du travail, peaufine son CV, l'encourage à mieux cibler ses recherches et surtout il lui fait profiter de son réseau professionnel personnel.

Mais attention, comme le précise le président du MEDEF 86, **Didier Georget** : *" ce parrainage n'est pas un engagement au recrutement ! C'est un coup de pouce, pour accompagner les jeunes diplômés. C'est soutien moral et un accompagnement vers le monde du travail. »*

Une initiative saluée par tous qui a encore de beaux jours devant elle.

## **Le réseau des parrains s'étend.**

Les **Entrepreneurs du Futur** (EdF), association économique qui réunit **120 entreprises de la Technopole du Futuroscope**, s'engagent à leur tour dans le parrainage. Didier Georget, président du MEDEF 86 et **Jean-Marc Mendes** président d'EdF ont signé une convention de partenariat le 4 février dernier à Saint Georges les Baillargeaux.

Laure Sibileau